

Fundación Moeve dona tarjetas de combustible al Banco de Alimentos del Campo de Gibraltar

- **Las tarjetas están destinadas al suministro de los vehículos con los que la organización desarrolla su labor social en la comarca**
- **La donación forma parte de la campaña de la Gran Recogida del Banco de Alimentos**

Fundación Moeve en Cádiz ha donado al Banco de Alimentos del Campo de Gibraltar tarjetas de carburante destinadas al repostaje de los vehículos que la organización utiliza para el desempeño de su labor solidaria.

La responsable de Fundación Moeve en la provincia, Estrella Blanco, ha hecho efectiva esta entrega al presidente del Banco de Alimentos, José Serrano, quien ha incidido en las grandes muestras de solidaridad de la población campogibraltareña durante la reciente Gran Recogida de Alimentos, celebrada el pasado mes de noviembre.

Blanco ha destacado “la enorme labor que realiza el Banco de Alimentos en el Campo de Gibraltar, atendiendo a más de 12.000 personas en situación de vulnerabilidad con mucho esfuerzo y dedicación”.

Esta donación de Fundación Moeve tiene su origen en la campaña solidaria de recogida de alimentos organizada por los Bancos de Alimentos de España en los supermercados colaboradores, manteniendo su compromiso un año más de apoyar esta iniciativa con tarjetas de combustible.

Fundación Moeve colabora desde hace años en la organización de las campañas de recogida de alimentos que se celebran en la comarca del Campo de Gibraltar.

Fundación Moeve es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Moeve, desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Moeve son personas, biodiversidad e innovación social.

San Roque, 17 de enero de 2025

Fundación Moeve

Tel: (34) 956 023 600 / 659 578 080

<https://fundacion.moeveglobal.com/es>